

Déficit del Fondo de combustibles llegaría a \$9 billones este año

Publicado en 01/10/2024 8:56 pm

BARANDA NACIÓN



Como se estableció desde que se crearon los subsidios a los combustibles, con el FEPC, básicamente Ecopetrol asume la diferencia que existe entre el precio internacional y el precio nacional de la gasolina y el diésel.

Compartir



Al cierre de 2024, la deuda con el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) será de \$9,2 billones, de acuerdo con el reporte del Ministerio de Hacienda.

Según las cuentas, en diciembre del año pasado, la dependencia de Crédito Público del Ministerio de Hacienda anunció que se pagó en su totalidad la deuda del Estado con Ecopetrol correspondiente al 2022.

En 2023, el déficit total llegó a \$20,5 billones. Con corte a septiembre de 2024, el Gobierno ha completado un total de \$11,3 billones de las cuentas por cobrar, con lo que el descuadre financiero del FEPC para el cierre de este año llegaría a \$9,2 billones.

Como se estableció desde que se crearon los subsidios a los combustibles, con el FEPC, básicamente Ecopetrol asume la diferencia que existe entre el precio internacional y el precio nacional de la gasolina y el diésel. La compañía, posteriormente, recibe recursos del Presupuesto General para subsanar esta brecha.

Sin embargo, ante los altos déficits que llegó a tener el Fondo, el Gobierno actual ha venido adelantando las gestiones para liquidarlo, a través de medidas como las alzas al precio de la gasolina y el diésel, así como del pago de las cuentas con Ecopetrol.

Por otra parte, Ecopetrol emitió un comunicado público en donde informó en cinco puntos sobre el monto del recaudo del Fondo de Estabilización.

Dice Ecopetrol en el primer punto que el 26 de septiembre, el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Hacienda, realizó un pago por \$4,7 billones correspondientes a la cuenta por cobrar del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) del tercer trimestre de 2023.

También la empresa informó que ese mismo día finalizó Ecopetrol el pago de dividendos a su accionista mayoritario con un pago de \$2,2 billones, completando un total de 11,3 billones de pesos en el año, en línea con lo aprobado en la Asamblea General de Accionistas.

A corte del 27 de septiembre, señala en el tercer punto, Ecopetrol ha gestionado el pago de \$17,7 billones de la cuenta por cobrar del FEPC de 2023, logrando el recaudo de cerca del 86% del saldo (\$20,5 billones). Sumados al déficit de 2022, los pagos del Gobierno nacional por concepto del FEPC ascienden a \$54,4 billones.

Para el último trimestre de este año, se espera el pago de \$2,8 billones de los subsidios aplicados en 2023.



Déficit del Fondo de combustibles llegaría a \$9 billones este año magdalena mundo noticias SANTA MARTA

Compartir



← ANTERIOR

Senado ratifica elección del nuevo procurador este miércoles

SIGUIENTE →

Ecopetrol hará inversiones por 1.000 millones de dólares



Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el
Mundo!

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

SOBRE NOSOTROS

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,
Cra. 4 #19 - 49, **Santa Marta, Colombia**

• Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609
Departamento de Publicidad: 5-4214171
Suscripciones y Circulación: 5-4214200
Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1
Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS
Medio afiliado a AML.

